
DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

► Mancera solicita 10 mil millones de pesos

MANCERA PIDE 10 MIL MILLONES

En octubre de 2015 el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, anunció la creación de un fondo de contingencia y atención de desastres financieros o naturales, que sería pionero en su tipo y contaría con 3 mil millones de pesos. El año pasado, por el mes de marzo, volvió sobre el tema. Mancera anunció una inversión de 9 mil millones para garantizar el funcionamiento a 26 mil kilómetros de red de agua potable y drenaje. Las obras beneficiarían a 6 millones de habitantes. ¿Dónde están las obras que no se ven, ahora con las lluvias? Ayer cambió la historia: dijo que se necesitan 10 mil millones de pesos más para hacer frente a las inundaciones y pidió el apoyo del gobierno federal. No es un capricho, es una necesidad, expresó. Como que no salen las cuentas. Será difícil que encuentre el apoyo solicitado porque el gobierno federal sigue en el proceso de reducir el gasto público, bajo el escrutinio de las agencias calificadoras de crédito Moody's, Standard & Poors y Fitch. Por otro lado, ha dejado crecer la versión de que se irá a la campaña presidencial en pocas semanas, lo cual hace más complicado que le confíen 10 mil millones de pesos.